

ANZEIGE



Geldinstitut und Bäckerei unter einem Dach

„Bank meets Handwerk“, so könnte man die Konstellation in der Sonneberger Sparkasse beschreiben. Am letzten Donnerstag eröffnete die Steinheider Traditionsbäckerei „Anton“ in der Kreissparkasse eine Filiale mit integriertem Cafe. Landtagsabgeordnete, Landrätin, der zweite Bürgermeister der Stadt Sonneberg sowie weitere Persönlichkeiten schauten im gemütlichen Cafe vorbei, um der Inhaberfamilie zur Neueröffnung zu gratulieren.

Foto: T. Donau